

な

8月号 なのはな新聞

未だにコロナウィルスの影響が大きい世の中ではありますが、そんな中でも出来たことや楽しかったことを考えるほうが心身に良いですよ！なのはなでも、今だからこそできる事を思いっきり楽しんで、元気に夏を楽しします☆

7月の行事報告「すいか割り」

今年もこの行事のために、大きくて重くて立派なスイカをご用意しました！大きすぎて、とても自宅用には購入出来ないサイズです。

スイカクイズ、景品付きスイカの重さて、スイカ割り、夏野菜の射的ゲームとお楽しみがいっぱいの内容でした。最後には、もちろんスイカを食べましたよ！爽やかなスイカの香りが漂う、夏らしい一日でした♪



8月の行事予定「出店祭り」

夏らしくお祭りの屋台をイメージして、「なのはな出店祭り」を行います！ゲームや食べ物、ヨーヨーの出店の他、景品付きのイベントも企画しています。豪華景品を持って帰りましょう♪

さっぽろ香雪病院

高齢者デイケア

『なのはな』

TEL 011-884-6878

★New！プログラム★

なのはなでは7月から、佐藤主任がリハビリ科での経験を生かした新しいプログラムを行っています。

今回は「テレビゲーム」をご紹介します。テレビと言っても、見やすいように大きな映画用のスクリーンに映して行います。専用のリモコンを振ってプレーする、迫力のボウリングゲームです。脳も身体も動かして楽しめるプログラムです！

テレビゲーム



ボウリング

レジ袋配布中止のお知らせ

香雪病院では環境保全への取り組みの一環として2020年8月3日(月)より薬局窓口でのレジ袋配布が中止となります。なのはなメンバー様のお薬も、レジ袋には入れず、そのままお渡しすることになりますのでご了承ください。



家族会のお知らせ

7月18日(土)に家族会を開催することができました。コロナウィルス感染予防のための延期が続き、今年の1月25日に『1年の振り返り』を行って以来、今年度としては初めての家族会です。内容は、午前中に『なのはなミニ体験』としてエアロビクスときよしのズンドコ体操、トーンチャイム演奏を行い、午後は「茶話会」を行いました。茶話会では美味しいドーナツを食べながら、コロナ渦で家族会が開催できなかった間の近況報告をして頂きました。久しぶりになのはなで皆さんにお会いでき、私たちスタッフも安心しました。参加して下さった皆さん、ありがとうございました！次回は9月26日(土)の予定です。